Madrid, 2 de julio de 2018

## Estimado Alfredo,

Quiero agradecerle el apoyo proporcionado por la Asociación "Valencia sin Drogas" al Acuartelamiento "Capitán Guiloche" de Madrid mediante la conferencia "La verdad sobre las drogas" que recientemente impartieron en nuestras instalaciones.

Como sabe, esta colaboración con la Asociación constituyó una actividad del Plan de Prevención de Drogodependencias del Acuartelamiento, que se enmarca en el Plan Antidroga del Ejército de Tierra (PADET). Como reconocimiento a su labor, puedo asegurarle que dentro de las diversas actividades programadas en este Plan, la conferencia impartida por su Asociación ha constituido una de las más destacadas y que ha generado mayor interés e impacto en el auditorio.

La claridad y sinceridad de su exposición, junto con los testimonios e información proporcionados, resultaron tremendamente útiles y enriquecedores para los asistentes. Considero que el enfoque innovador en la presentación y el realismo en la información proporcionada constituyen aspectos muy positivos en la necesaria lucha contra las drogas y otros consumos.

Estoy convencido de que el apoyo de su asociación mediante el desarrollo de esta u otras conferencias similares en Unidades, Centros u Organismos militares puede resultar una actividad muy interesante dentro del citado PADET, por lo que le animo a continuar con este tipo de colaboraciones. Si no hay inconveniente por su parte, en el Acuartelamiento "Capitán Guiloche" nos gustaría seguir contando con su apoyo en el futuro.

Quiero agradecerle igualmente la labor constante de la Asociación "Valencia sin drogas" en la concienciación a la sociedad sobre los riesgos del consumo de drogas y la necesidad de una adecuada prevención.

Reciba un cordial saludo

Joaquín Broch Hueso

Coronel Jefe del Acuartelamiento "Capitán Guiloche"